mildtätiger eingetragener Verein Mitglied im Diakonischen Werk Niedersachsens

## Grillfest der "Willkommensgruppe" am 07. August 2021

In der "Coronazeit" waren Veranstaltungen der "Willkommensgruppe" leider nicht möglich und der Wunsch der Geflüchteten war darum groß, endlich mal wieder etwas gemeinsam zu unternehmen. Ihr Vorschlag war ein Grillfest unter den möglichen Gegebenheiten.

Am Samstag, den 7.8.2021, wurde das Vorhaben in die Tat umgesetzt. 42 Hungrige trafen sich mit Masken, vorherigen Tests und Abstand ab 11 Uhr auf dem Kirchplatz der Emmaus-Kirche. Zuerst wurden zwei von Familie Borgmann gespendete Grills zum Glühen gebracht.





Die "Willkommensgruppe" hatte mit der Hilfe einiger Geflüchteter Biergartengarnituren aufgestellt und Grillfleisch, Grills, Brot sowie Getränke besorgt. Die Besucher brachten noch leckere Salate mit.

Endlich war wieder ein fröhliches Wiedersehen mit vielen Gesprächen und Anwenden der deutschen Sprache möglich! Es wurde gemeinsam gegessen, Erlebnisse ausgetauscht und "der Stand der Dinge" erfahren.





Das MAJA-Spielmobil der Lebenshilfe Langenhagen-Wedemark war auch gekommen, und die Kinder nutzten die vielen Spiel- und Fahrgeräte ausgiebig für Spaß und Unterhaltung.

Herzlichen Dank an MAJA und das engagierte Team!

Nach Ansicht aller Besucher war es ein rundum gelungenes Fest und alle wünschten sich, dass eine baldige Wiederholung möglich ist.

Einige Geflohene haben aus Begeisterung und Dankbarkeit die Durchführung eines arabischen Buffets vorgeschlagen. Die Planung hierzu wurde gerade gestartet.